

Fecha: 06-01-2026
 Medio: La Discusión
 Supl.: La Discusión
 Tipo: Noticia general
 Título: Comenzó el retiro de las entradas gratuitas para vivir la fiesta del cine nacional

Pág.: 13
 Cm2: 536,9
 VPE: \$ 534.768

Tiraje: 3.500
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

Carolina Marcos
 cmarcos@ladiscusion.cl
 FOTOS: Festival de Cine

Ya se encuentra disponible el retiro de entradas gratuitas para las funciones de sala de la séptima edición del Festival de Cine Nacional de Ñuble, iniciativa que se desarrolla en Chillán y distintas comunas de la región durante entre el 13 y 17 de enero próximo. Las entradas pueden obtenerse de manera digital y gratuita a través del sitio web www.nublecine.cl, y presencialmente en las boleterías del Teatro Municipal de Chillán. El retiro es requerido únicamente para las funciones que se realizan en el teatro, mientras que las exhibiciones al aire libre en comunas no requieren ticket.

Programación infantil

Como parte de la programación del festival, se desarrollarán funciones matinales dirigidas a niñas, niños y familias en el Teatro Municipal de Chillán. Entre el miércoles 14 y el viernes 16 de enero, a las 11.00 horas, se exhibirá una selección de cortometrajes y largometrajes animados, acompañados de actividades de mediación posteriores a las funciones.

Dentro de este bloque destaca una muestra de cortometrajes animados, realizada en colaboración con el Instituto Francés y la Embajada de Francia en Chile. La programación culminará el sábado 17 de enero, con la exhibición de *Flow*, película animada del director Gints Zilbalodis, en horario matinal.

Tomás Alzamora, director del festival, explicó mediante un comunicado que "a través de una cuidada selección de cortometrajes y largometrajes animados, las funciones abordan temáticas como la amistad, la naturaleza, el cuidado del entorno y el descubrimiento del mundo. Tras las funciones se realizarán actividades de mediación que buscan acercar el cine a las infancias desde una experiencia lúdica y formativa".

Aire libre en comunas

El festival contempla además funciones gratuitas al aire libre en distintas comunas de la región. El ciclo se iniciará el martes 14 de enero en Níquén, con exhibiciones simultáneas a las 20.00 horas en la Plaza de Chacay y a las 20.30 horas en la Plaza de Armas de San Gregorio, con la película "Me rompiste

DESDE EL 13 AL 17 DE ENERO CINE ÑUBLE

Comenzó el retiro de las entradas gratuitas para vivir la fiesta del cine nacional

La adquisición se puede hacer online o presencial en las boleterías del Teatro Municipal.
 Además, la organización informó de un ciclo especial infantil y cine en comunas.

"Me rompiste el corazón", de Boris Quercia y que retrata la vida y obra de Roberto Parra Sandoval. En la oportunidad, estarán presentes los actores protagonistas de la película Carmen Gloria Bresky y Daniel Muñoz.

La programación continuará el jueves 15 de enero en Cobquecura y el viernes 16 de enero en San Fabián, ambos a las 20.00 horas, con la exhibición de "Denominación de Origen", de Tomás Alzamora que relata de manera entretenida una

supuesta batalla entre Chillán y San Carlos por definir qué ciudad cuenta con el mejor embutido y que este año se convirtió en una de las cintas chilenas más vistas en los cines de cadena. El ciclo finalizará el sábado 17 de enero en la Plaza de Armas de Quillón, con la proyección de "31 minutos, la película", de Álvaro Díaz y Pedro Peirano.

Ñuble Cine es financiado por el Fondo Audiovisual Convocatoria 2025 del Ministerio de las Culturas,

las Artes y el Patrimonio, en colaboración con la Municipalidad de Chillán y el Gobierno Regional de Ñuble, y cuenta con el patrocinio de la Corporación Cultural Municipal de Chillán.

Tomás Alzamora hizo una extensa invitación a la comunidad a ser parte también de actividades anexas como talleres y exhibiciones de la competencia de largometraje y cortometraje en el Teatro Municipal de Chillán.

"Me rompiste el corazón" llegará por primera vez a comunas de la región gracias a Ñuble Cine 2026.

